

## TOUT ARRIVE

Le Samedi 4 Juin, nous avons eu la grande joie de voir travailler un souffleur de verre au Mas d'Azil, Pavel KIRZDORF, où il est installé depuis environ trois semaines.

Avec sa femme Magali et leurs deux enfants, ils sont au Mas d'Azil grâce aux efforts conjugués de la Municipalité, de la Chambre des Métiers de l'Ariège et de la Réveillée (dont les deux principaux acteurs ont été Raymond de ROBERT DE LAFREGEYRE et Marie-Geneviève DAGAIN).

Ce Samedi 4, le verrier a invité Monsieur le Maire et les conseillers municipaux du Mas, avec les membres de la Réveillée qui s'étaient occupés de son installation, pour une visite des lieux et pour admirer les objets créés depuis son arrivée en Ariège (vases, coupes, cendriers, bijoux, service à orangeade...)

Bien sûr, l'installation actuelle est provisoire, en attendant que les travaux du magnifique bâtiment qui lui est affecté soient terminés.

Jane SIVADON, Renée SIVADON et Robert PLANCHON étaient installés sur des pliants pendant que notre verrier faisait une démonstration de son art en confectionnant, en un tour de main, un verre à pied fort réussi.

Monsieur le Maire nous a dit sa joie de voir une verrerie d'art installée dans sa ville et a remercié les personnes qui avaient aidé à son installation, et en particulier la Réveillée, qui est à l'origine du projet.

Marie-Geneviève DAGAIN a fait l'historique des étapes parcourues depuis le début de la Réveillée et a rappelé tout ce que nous devons à Robert PLANCHON pour cette réussite.

Jane SIVADON en conclusion a dit toute son émotion de se retrouver dans l'atelier d'un souffleur de verre au Mas d'Azil, jour qu'elle attendait depuis 20 ans.

Chaque participant a pu acheter l'objet de son choix et notre souffleur a dû, certainement, le lendemain, reconstituer son stock.

**Marie GONDRAN**